

# 9月の子どもの様子 にじ組

ねらい ・保育士や他児と一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ  
 ・戸外遊びや散歩で、身近な秋の自然に触れる  
 ・生活リズムを整え、健康に過ごす

少しずつ秋の気配が感じられるようになり、戸外でのお散歩や体を動かして遊ぶことが気持ち良い9月でした ✨  
 あきまつりや運動会などの大きな行事も体験し、心と体に良い刺激を受けながら興味・関心を引き立て、子どもたちの「やってみたい」「できた」が遊びや生活の中でも沢山見られるようになったと思います 😊 にじ組スタートから半年！！ちょっぴり♥おにいさん・おねえさんらしさが増した子どもたちをどうぞご覧くださいね。

元気いっぱい 😊 体を動かして遊ぶの大好き！



お散歩しながらトンポを見つけたい、乗り物 🚗 🚂 🚋 🚊 見学したよ



あきまつりや運動会をきっかけに、音楽に合わせて遊戯をしたり、かけっこや運動遊びを体験しましたよ！運動会の競技では普段の遊ぶ姿(工事車両に見立てる)、動き(走る・ジャンプ・くぐる・上り下り・しゃがむ・またぐ・バランスをとって歩く…など)を取り入れました。無理なく子どもたちの興味を引き立てると共に、運動機能の発達にもつながったと思います。子どもの興味・関心が刺激され「やってみたい！」というわくわくや、成功体験から「できる！」という自信につなげ自己肯定感を高めてあげたいです。大好きな工事車両への思いも高まっておりますので、遊びがさらに展開したり、発表会へと次のステップにつながるよう私たち保育士もわくわくしています(^o^)/

お散歩をすると「ガガガ見たい」「ガガガ行こう」など子どもたちから保育士に伝えたり、トンポを見つけると「トンポ待って〜」「おいで」などと保育士の言葉を繰り返す中で言葉と意味が通じ合うようになり、楽しいやりとりや笑い合う姿が沢山見られるようになりました 😊 お散歩中出会う人にもおててを伸ばしてタッチしたり、積極的な触れ合いも見られましたよ。又お散歩を楽しみながら誘導ロープを使った歩行も安定してきて、低月齢児のお友だちもおててでロープを握り、トコトコ歩く姿が可愛いです ♥

「見て！」「できた！」上手いかななくても先生と一緒にチャレンジ！

静と動のバランスを大切に ✨ ゆったり過ごす心地良さを



靴や靴下、スポンの着脱や、手洗いをしたり、給食では自分でエフロンをつけたり汚れた手や口を拭くなど、身の回りのことを自分で取り組もうという姿が多くなりました。ついつい手を貸してしまいたくなる気持ちを抑え 😊 笑「自分で！」という主張を見守ることを心がけています。時には「やって」と甘えたり、上手くできずぶんぶん 🙄 することもあります。その時々思いに応えながら側で励ましたり一緒に行っています。達成感を味わい自信や意欲を高めたり、安心感の中で「できた」を体験したいしている子どもたちです。私たち保育士は、小さな子どもたちの頑張りを認め、心の応援団として側で見守りたいです 😊

あきまつりや運動会の取り組みでバタバタだった中でも、休憩タイムは保育士と触れ合いながら絵本タイムをしたり、子ども同士が関わり合いながら好きな遊びをゆったり楽しめる環境づくりを大切にしました。パーテーションやレジャーシートでスペース作りをしたり、指先を使った遊びを充実させたりして、子どもたちがじっくりと落ち着いて遊ぶことができました。心と体を休ませてパワーチャージしたら、また元気いっぱいになれるね！！

お兄さんお姉さんから刺激を受け、なまはげ太鼓に見立てています 🥁ウオ〜！